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Anfrage Fraktion ANF0015/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 12.09.2019 

 
 
Einreicher: Fraktion AfD 
 
Betreff: Anfrage zur Begrünung der Dächer von Fahrgastunterständen 
 
Grund der Anfrage:  
 
Anlässlich der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 21. August 2019 wurde eine 
Anfrage der Fraktion SPD zum selben Thema behandelt. In der Antwort empfahl die 
Verwaltung der Stadtverordnetenversammlung einen Grundsatzbeschluss zu fassen, 
wonach neu aufzustellende Fahrgastunterstände mit Dachbegrünung auszustatten seien. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Welche Dachfläche haben alle Hennigsdorfer Fahrgastunterstände zusammen? 
2. Würden alle begrünt werden, um wieviel Prozent der bisherigen begrünten privaten 

und öffentlichen Fläche würde die begrünte Fläche von Hennigsdorf dann 
zunehmen? 

3. Stimmt die Verwaltung der Feststellung zu, dass wesentliche für andere Gebäude 
beschriebene Vorteile der Dachbegrünung (z. B. gute Isolierung vor Hitze und Kälte, 
Schallabsorption im Gebäude und vom Inneren des Gebäudes nach Außen, 
Zurückhaltung von Wasser) auf den Dächern von Wartehäuschen keine Rolle spielen 
und falls nicht, warum nicht? 

4. Welche ökologischen Vorteile hätte die Begrünung der Dächer von 
Fahrgastunterständen in qualitativer und insbesondere auch quantitativer Hinsicht? 

5. Könnte, da die Auswahl geeigneter Pflanzen größer und die Wuchshöhe anders als 
auf Fahrgastunterständen nicht auf bodendeckende Pflanzen eingegrenzt ist, nicht 
ein größerer Nutzen durch Änderung der Nutzung anderer Flächen erreicht werden – 
z. B. durch größere Pflanzen oder blühende Wiesen statt Rasen – sei es in 
Grünanlagen oder auch der Innenfläche der Kreisverkehre? 

 
 
Hennigsdorf, 09.09.2019 
 
 
 
 

gez. Dr. D. Buchberger 
Vorsitzender  

der Fraktion AfD 
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